



～どんぐりコーチから～

和泉愛児園のお友達元気にしてるかな？ようпейコーチ・どんぐりコーチはとても元気です！サッカー教室を楽しみにしているお友達がいっぱいいてうれしかったです！パチパチキャッチやボール取りっこゲームなど、手を使ったボール遊びから、ドリブルシュートなど足を使った技を練習して最後は試合を行いました。ボールを取り合い、ドリブルからシュート！転んでもすぐに立ち上がり、かっこよかったよ(^^)/  
サッカーをした後は、手洗い、うがいをしっかりやって、ご飯を好き嫌いなくモリモリ食べてね(^^)/

～中込先生から～

サッカーをするのは、初めての子どももいる中で、お二人のコーチの元気さと、明るさですぐに飛びつき、楽しんでいた子ども達でした。ボール1つであんなに楽しい時間が過ごせ、初めての試合ではみんなで1つのボールを追いかけて、ちょっぴりサッカーの楽しさを知ることができたかな？と思います。また園でもサッカーをやってみたいと思います。

～天野先生から～

「ボール1つで楽しめる」「からだを動かすことって楽しい」そんな気持ちを、たくさんたくさん味わうことができた経験でした。1組VS2組の試合、熱くなりすぎました。子ども達のとびっきりの笑顔とやってみようと思える姿、ゴールに入って嬉しい、負けて悔しい、いろんな気持ちを子ども達と味わうことができました。

～中澤先生から～

ボールの扱い方だけでなく、ルールのある競技に触れることで、集団スポーツの楽しさを知ることが出来たと思います。サッカー教室後は子ども達から「サッカーやりたい」という声があがるようになりました。子ども達もとても良い経験になったと思います。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。

体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさんの子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。

一般社団法人山梨県サッカー協会